

## 第1次遠洋航海 実習の様子③

2025年5月14日(水) 日本時間8時

位置		天候	b c (晴)	波高	2.5m
緯度	17° - 14.7' N	WSW	ENE	気温	28.0°C
経度	177° - 26.4' W	風力	4 (5.5~7.9m/秒)	水温	27.5°C

## &lt;生徒の近況&gt;

湘南丸は現在、日本時間に比べて22時間で過ごしています。船内時間を考えるときは、日本時間に2時間足して一日減らすということになります。毎日、無線でもやり取りをしていますが、声は鮮明に聞こえるのに異なるときを過ごしていることが不思議に感じます。

無線では、「船で食べた食事で印象に残っている物は?」と聞くことが多いですが、即答するの「船内の食事が楽しみなんだなあ」と感じます。陸にいると食べたいものを食べたいときに食べられることが当たり前ですが、船では当然違います。その分、毎日、司厨部が飽きずに美味しいただける献立を考えてくれています！

マグロ延縄実習は、13回目に入りました。各班は3回目の投縄・揚縄を経験することになります。本科生は、ブランリール（枝縄を巻き取る機械）を使用したブラン巻き、投縄では専攻科餌投げ10枚、本科生はスナップ掛け（90Km以上の主縄に枝縄を付ける作業）10枚を実施します。今まで以上に様々な作業に参加できるようになるので、よりやりがいを感じられるようになっています！

<生徒のコメント>※湘南丸より送られてくる日報に記載されていたコメントを記載します  
昼食のマグロの臓物が想像以上に美味しかったです。Y.I

昼食のメカジキステーキと夕食もメカジキのチーズinフライがとても美味しかったです。2班ではなぜか「ヨイショ・ドッコイショ！」が流行しているので当直中騒がないように気をつけます。M.K

※私もこのメニューが大好きでした！船で食べるチーズは格別です！！

一昨日の5時19分にデイトラインを通過したので本日、5月10日2回目となりました。K.N

※日付変更線は見ることができませんが、何だか線があるのではないかと初めてのときは期待してしまいました（笑）

今日は夕食後にアイスが出ました。みんな久しぶりだからとても嬉しそうでした。（機関係以外）アイスを食べる前にランバーとおにぎりを作りました。おいしかったし、楽しかったです。明日から操業が再開するので頑張りたいと思います！ A.S

適水日は課題提出があるので進めておく。今日は食当作業で積極的に動くことができた。

次も頑張りたい。今日も一日元気に過ごせたのでよかったです。20日船に乗ってみて、1日のスケジュールがローテーションして寝る時間などが変わる生活にはじめは慣れなかったが、最近は慣れてきた。また色々なことを行うので、覚えることがたくさんあるがこれからも頑張っていきたい。 S.K



当直中に注油する様子。メンテナンスが大事！



揚縄中に見学（日光浴）。筋トレが流行っている



リンゴが出るとみんなやりますね～（笑）



大バチ（40 kg以上）のメバチと記念撮影



笑顔が素敵です！



マカジキの吻（フン）、お土産ですね！



こちらも良い笑顔！



頑張って運んでくれています！このまま冷凍庫へ